



【地区活動報告】

アクトの日 「バーベキュー大会」開く



地区ローターアクト

地区ローターアクトは、9月4日(日)に和歌山シーサイドガーデン BBQ テラスにて、アクトの日イベントして、バーベキュー及びアクティビティを行いました。

当日は天候にも恵まれ、心地よい環境の中、各クラブの状況や活動方針、会員増強へ向けた施策、今後の地区の活動内容、皆様の私生活や仕事内容等、様々な話で盛り上がりながら、楽しいバーベキューの時間を過ごしました。

また、午後は、浜の宮海水浴場のビーチにて、チーム分けを行った上で、ドッヂボール、ビーチフラッグス等の対抗戦を行い、残暑厳しい中、楽しい時間を過ごしました。

この1日を通じて、地区RACとしての結束は確実に強くなり、今後の活動の質を上げるような、素晴らしい機会であったと思います。

ホストクラブ和歌山東南RAC土屋一輝には、企画から当日の準備と、大変お世話になりました。この場をお借りして改めて御礼申し上げます。



【地区活動報告】

インターフローラー・アクト国際交流親睦会



インターローラー・アクト

9月25日(日)午前10時～12時30分、帝塚山学院中学校高等学校において、インターフローラー・アクトクラブ国際交流親睦会を開催いたしました。国際交流親睦会は名前の通り、大阪及び近郊在住の外国人の高校生、大学生、大学院生、社会人の皆さんと、インターフローラーである中高生が交流するイベントです。

今回は、米山学友小委員長 新本 憲一氏(堺おおいすみRC)の協力のもと、米山奨学生及び米山学友20名に出席いただきましたとともに、また、各校留学生並びにAFS7名にも参加いただきました。インターフローラーは、総勢70名が参加されました。

ベトナム、ミャンマー、韓国、中国、台湾、香港等々、様々な国から来たみなさんと、少人数のグループになって、お互いの文化風習の違いや共通する点など、楽しく親しくかなり活発に、それぞれのグループで会話が弾んでおりました。今回の国際交流親睦会によって、学校や地域等の枠を越えた「交流」というインターフローラーならではの機会を得ることができ、とても有意義な一日を過ごされたのではないかと感じました。

なお、今回の国際交流親睦会も、7月の年次大会と同様に、コロナ対策のため規模を縮小し、午前のみの開催となり、参加者みなさんはお弁当をお渡しする形式といたしました。

今回の国際交流親睦会をもとに、今後、地区内のインターフローラーと、米山奨学生、米山学友、AFSのみなさんが、もっと交流を深めていければよいなと感じました。

本日の国際交流親睦会の開催にあたり、ご尽力いただきました帝塚山学院中学校高等学校江口校長先生を始め顧問の先生方、地区米山学友小委員会の新本委員長、各ロータリークラブ、インターフローラー委員の方々、そして参加してくれた生徒の皆さん、各校の顧問の先生方に深く感謝申し上げます。

【写真提供】 地区幹事 濱田 雅嘉



【クラブ活動報告】

「あすなろ保育園」に三輪車3台と物置1台を寄贈

和歌山中ロータリークラブ

和歌山中ロータリークラブ(会長 宮本 嘉久)は、和歌山市の日本赤十字社和歌山医療センター内の「あすなろ保育園」に三輪車3台と物置1台を寄贈しました。

社会奉仕活動として、地域社会に役立つ活動を計画。あすなろ保育園では、園庭で遊ぶおもちゃが少なく、また、収納場所がなく、野ざらしになって困っていることから、今回の支援品を寄贈しました。



同クラブでは、このほか、和歌山県庁正面玄関の花壇植替え奉仕として、四季折々の花を毎年、植え替え作業を行っています。また、和歌山西地区 警察官友の会への活動支援、国際奉仕活動として、フィリピンにおけるデイケアセンター保育園建設プロジェクトを30年以上取り組んでいるほか、2005年からは、フィリピン4年制大学における大学奨学生プロジェクトも行っています。

